

22.1.72

Lieb Margot,

stille für vor - wir waren in  
Marokko! Und als wir gestern zurück-  
kamen, schickten wir auch Deine  
Karte mit der etwas später Nach-  
richt, dass es für endlich wieder  
Korr geht. Wir freuen uns von  
jungen Neigen drückt!

Das Wetter war hier so mischig,  
(wobei ist man auf dem Lande, wo  
derzeit im Winter, sehr vom Wetter  
abhängig) - geblieben das in Asie,  
dass wir uns einen alten Koffer  
vergessen. Ein Freund von uns  
empfahl uns auf eine Reise nach  
Marokko.

Es war das in allem ein großes  
Erlebnis. Die Menschen sehr, ja  
überaus gastfreundlich, was wir



mand mit 270m als aufdringlich empfunden. Am Folklore gibt's im nächsten Monat nichts mehr zu hören. Jenseit hin hat es nur in gewisser Weise die einzige Töpferei eine Wieder- mit Metall mit Tanz und Tam-Tam - das war eine Feier.

Wir ein plaudern - ein mal sogar für 5 Tage bei einem Schicks (was für dir aber sicher zu romantisch vorstellbar).

Landstricken füllt von großer Schönheit - die Söhle auf den großen Höhen, die Bäume leben in den fülligen Tälern, die einsam liegen am Hügelauf: wie soll man das erzählen.

Nun kehren wir mit nach 1 Woche zum Andenken; denn bis Berlin sind es noch gewiss 2.500 km.

Bald also wieder die typischen Zusammensetzungen. Villen + tausende Menschen erleben in der Aktion wieder auf -